

EN COPARMEX RECONOCEMOS CUALQUIER MANIFESTACIÓN QUE PROMUEVA LA DEMOCRACIA Y LAS LIBERTADES SOCIALES

- *Las concentraciones vistas el domingo son reflejo de una sociedad cada vez más activa, informada y dispuesta a consolidar la democracia.*
- *Defendemos las libertades de los ciudadanos y nos anima que haya expresiones como la Marcha por la Democracia.*
- *En la Confederación, somos altamente políticos pero totalmente apatidistas; nuestro llamado es a que las elecciones en 2024 sean libres, justas y estén blindadas frente a la corrupción y al crimen organizado.*

En la Confederación Patronal de la República Mexicana, COPARMEX, celebramos la voluntad con la que miles de mexicanos, en más de 100 ciudades de México y en otros países, pudieron manifestarse. Es parte fundamental de la democracia y del respeto a la libertad, y de que todas las voces puedan expresarse en un marco de pleno respeto y paz. Recordemos que en México existe el derecho a la libre manifestación, establecido en el artículo sexto de nuestra Carta Magna, y que esto permite ejercicios ciudadanos como el desarrollado ayer en la Marcha por la Democracia.

La pluralidad es un rasgo que nos distingue como nación democrática; no debe haber cabida para el pensamiento único y es preciso aprovechar la riqueza que nos da que existan distintas expresiones en la vida pública y social. Las manifestaciones han sido factor de cambio a lo largo de la historia, por eso la importancia de que se lleven a cabo y de que sean escuchadas y tomadas en cuenta.

La sociedad civil ha sido factor fundamental para la construcción de naciones más justas, equitativas, democráticas y juega un papel trascendente en la promoción de la participación ciudadana en los procesos democráticos y políticos, así como en la vigilancia y rendición de cuentas para evitar el abuso del poder y la corrupción. Una sociedad organizada es la mejor herramienta para defender la Constitución y los derechos de todos.

Reconocemos como legítimas las demandas ciudadanas, que sin haber externado preferencias partidistas ni respaldo a candidato alguno, se pronunciaron a favor de elecciones libres, limpias, justas y equitativas. Quedó claro que la exigencia de una parte importante de nuestra sociedad es a favor de la pluralidad y de las instituciones que permiten garantizar el ejercicio y goce de los derechos a todos los mexicanos.

En COPARMEX coincidimos con las peticiones ciudadanas para preservar la autonomía y el carácter técnico del Poder Judicial; así como para evitar una regresión democrática con la desaparición del INE o de los espacios de representación proporcional que permite que las minorías tengan cabida en el Congreso. La imposición de una sola visión no cabe en las sociedades progresistas. México requiere con urgencia de unidad, acuerdos, diálogo y entendimiento.

Las marchas del pasado 18 de febrero, así como las del 26 febrero de 2023 y 27 de noviembre de 2022, han sido un llamado a la memoria histórica que hace énfasis en que la ciudadanía continúe en la lucha por la justicia y la democracia.

En la Confederación somos altamente políticos, pero totalmente apartidistas, por lo que no estamos a favor ni en contra de ningún partido político, coalición, candidato o aspirante, sino que trabajamos por el bien común poniendo a las personas en el centro de las decisiones. Seguiremos promoviendo la participación ciudadana en todas sus formas y, de manera prioritaria, la promoción del voto para que todo México ejerza este derecho que garantiza y fortalece la democracia.

-o0o-